



ばななぐみだより



令和5年3月24日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

子どもたちと一年を振り返るときを持ちました。「何が一番楽しかった？」と聞くと、「しっぽとり！！」と多くの声があがりました。いろいろな遊びをしてきましたが、しっぽとりがダントツ1位でした。初めは追いかけてこのように走っていたのに、今ではハンターのようにしっぽを取っています。またしっぽを取られまいと隠したり、逃げるのも上手になりました。子どもたちは好きなことはとことん遊んで楽しめます。それを改めて感じる事ができました。ぶどうぐみでも友だちとたくさん心と身体を動かして過ごしてほしいと思います。



めろんさんとハンターごっこ



どろんこ遊び



「チョコクリームみたいやん！」



カプラを並べて広げたり、高く積み上げたり。



「教えて〜」「こうやって折るねん」



「グラグラしてる！」
ドキドキ・・・！



「ダンゴムシ見つけたんだよ！」



さら砂作りに夢中



友だちの手を持って
“これはなに？”



「作り方がわかったから教えてあげる」

子どもたち一人ひとりの成長を感じることができたり、子どもたちとたくさん笑って過ごしたりできたことがとても嬉しいです。

一年間たくさんのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました！

